

PÉTANQUE SPORTIVE

Le monopole des boules

Vendredi 19 septembre 2025 est une date qui fera date ! À marquer d'une pierre blanche ! D'un petit caillou blanc mémoriel de Petit Poucet intemporel, pour que l'on retrouvât son chemin, de toute éternité, fût-elle désuète, jusqu'à ce jour béni des divinités de la boule qui roule, que cette dernière eut été pointée ou tirée... Vendredi 19 septembre 2025, la finale de la



coupe du Val-de-Marne par équipe, catégorie Promotion, s'est disputée à Fontenay, entre Fontenaysiens ! Deux équipes de l'USF en finale ? On nage en pleine épopée voire OPA ! Certains n'ont peut-être pas le monopole du cœur, mais l'USF a clairement celui de la pétanque en Val-de-Marne ! Les hyperboles ne pouvaient que fuser pour saluer nos rois de la parabole... D'autant que la finale aura beau avoir rejoué cahin-caha Abel et Cain, elle n'aura pas fait l'économie d'un scénario sur cour à la Hitchcock : égalité après les six tête-à-tête réglementaires, les vainqueurs firent le break aux doublettes, forcément en nombre impair (2 à 1), avant de voir les deux triplettes terminales se neutraliser... La victoire pour Antony Rasolofomanana, Koné et Kevin Ma (le père et le fils), Corentin Palud, Gilles Jammet, Alexandre Charles-Émile, Lova Rabemanantsoa et Olivier Brancato. ● C/